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理财的最终目的，你们认为是什么呢？我个人觉得是通过合理科学的资产配置，让
家庭有源源不断的健康的现金流
。最终让家庭不过度为钱操劳，最终做自己喜欢的事，这就是资产配置的魅力。

每当聊到资产配置，我就想到大卫史文森，他是一位有名的投资大师，他也是耶鲁
捐赠基金的掌门人，他还在世的时候，给耶鲁基金创造了优秀的成绩。

为什么国外著名的
大学几乎都建立了自己的基金会呢？
而且这些基金
都产生源源不断的现金流。其中最主要的原因是用于支出大学的各种高额费用，比
如奖学金、教授演讲费用等等。所以耶鲁捐赠基金对耶鲁来说是一个重要的存在。

耶鲁捐赠基金的配置思路，就是以资产配置的方式实现源源不断的现金流的，主要
是配置部分的债券和部分的权益类资产以及其他的非上市公司、林地等投资品。通
过这样的方式，最后大卫·史文森管理的耶鲁捐赠基金，在20多年时间里创下了17
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%的年化收益率。

作为普通家庭的我们，可不可以复制这样的配置思路呢？完全复制应该是不太可能
的，因为耶鲁捐赠基金的资金规模很大，他们投资的品种也很局限，我们很难完全
地复制，但是可以以学习的心态去开启我们家庭资产配置。

作为个人投资者的我们，也有一定的优势，可以通过以下三个方面入手给自己的家
庭科学的配置资产。

第1方面，部分资金配置权益类资产。

如果没有选股能力，这时候拿部分资产
配置指数型基金
就是最好的选择，这一部分的配置可以
跑赢通货膨胀，长期投资，收益也更加可观。

第2方面，部分资金配置债券资产

债券资产和权益类资产的相关性比较低，当遇到市场低迷的时候，债券资产可以给
总资产创造一些收益，或者平摊权益类资产的损失。整体让资产走势更加平滑。

第3方面，提升自己的人力资源

年轻的时候，我们应该多花些时间发展自己的人力资源，从而创造更多的现金流，
到了三四十岁，收入进入稳定阶段，现金流更加稳定了之后，可以提高投资债券和
权益类资产，让组合更加稳健。

掌握这三类，可以解决绝大多数的家庭资产配置问题。

你认同吗？
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有的人说资产配置需要一定的精力去调仓，不想这么麻烦，只想让手中的闲钱起到
赚钱的价值，有没有哪些比较保障的方法可以让手中的闲钱升值然后又能保本的呢
？

保本理财估计在未来慢慢从我们眼前淡化了。有的人说定投是个不错的方法。

2

最近这几天股市又跌得一塌糊涂，定投的基金今年以来一直是绿色的，从年初的浮
亏5%到现在浮亏10%。这样下跌的行情，让大部分投资者又开始怀疑人生了。

知易行难，在投资界表现得淋漓尽致。我们知道面对定投的逻辑，越下跌越敢买，
在将来才能收益越高，可是跌到一定的程度，很多人又不敢买了，甚至有的人已经
选择亏损卖出。

那些成功的投资者，是如何面对下跌行情呢？他们就真的没有一点恐慌吗？如果说
没有，那是假的，看到账户里的钱一点点地变少了，谁都有一些不安。可聪明的投
资者认为投资成功最关键的是投资心态而不是过度地关注行情，他们认为与其一直
沉浸在不安的状态中，还不如选择相信自己，有理想在的地方，地狱就是天堂。

                                    3 / 5



智行理财网
家庭如何理财最好方法（家庭如何理财最好方法视频）

投资理财就像练武功一样，你如果一心想要练得一门高级神功，就需要不断地练心
法，练武不练内功，到头来也是一场空。投资也如此，能让我们投资长期获利，第
1是心态，占比50%，第2是技能，占比30%，也就是你执行策略的能力，这个需要
反复的刻意练习才能获得，第3才是专业知识，占比20%。

所以说，即使你掌握了再多的专业知识，拥有再高深的投资技能，如果心态崩溃了
，到头来也只是一个投资过客而已。

那应该如何练就一种良好的投资心态呢？

通常，培养好的投资心态往往要从以下二方面入手。

第1，要有足够的耐心

当你坚定自己投资的产品是有上涨空间的时候，遇到下跌的行情，唯一要做的是给
它一点耐心，让时间换取空间。与其天天担忧行情的好坏，还不如多读几本书，练
就自己的内功，提升自己的认知，以此来匹配未来的投资收益。

第2，要保持自律
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我们都知道，投资市场没有对错之分，市场价格也没有好坏之分，市场每天都在变
化，我们要严守纪律，保持观望的态度。我们也许有投资亏损的经历，但是不要让
这样的心情影响我们的判断，我们更加要明白，市场是不能控制的，唯一能控制的
是我们自己，如果我们都不能控制自己，那么在投资市场中也很难获得成功。学会
独立思考，保持自律，才有可能助你在投资道路上越走越远。

投资成功的关键，不是你知道几个代码就可以了，而是取决于50%的心态，30%的
技能，20%的知识。多一点耐心，多一点收益。

你认同吗？
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